



La fecundidad carismática - Nizza

DIAP 1	La virgen camina por esta casa...” Don Bosco así lo expresaba, al llegar a la casa de Niza - Monferrato. 1876...
DIAP 2	SENZA TESTO
DIAP 3	Convento franciscano que don Bosco adquiere...
DIAP 4	¡VAMOS ADELANTE CON UN CORAZÓN GRANDE Y GENEROSO! El día 4 de febrero de 1879, Madre María Dominga Mazzarello llega a Niza. Es un desprendimiento grande tener que dejar Mornés, pero es por el bien del Instituto, porque dada la rápida expansión es necesaria una facilidad mayor en la comunicación y en los contactos... En esta casa Madre María Dominga Mazzarello vivió los dos últimos años de su vida, con una actividad incansable: cartas, viajes, encuentros, preparación de las hermanas misioneras, nuevas fundaciones... trabaja sin descanso.
DIAP 5	¡Esta casa es toda de maría!
DIAP 6	Las primeras constituciones de las hijas de maría auxiliadora. De manos de Monseñor cagliero, en la capilla de la casa de niza. 1879
DIAP 7	Desde esta casa de niza... Un fecundo espíritu misionero que ya fue dando sus frutos. 26 Casas de María Auxiliadora en el mundo 1880
DIAP 8	¡Sigamos adelante con un corazón grande y generoso! A ti te las confío...
DIAP 9	¡viva Jesús, maría y san José! Desde este lugar, madre Mazzarello escribe 44 de sus 68 cartas.
DIAP 10	¡HACER LO ORDINARIO DE MANERA EXTRAORDINARIA! A partir de 1880, Madre Mazzarello comienza a declinar en su salud. Bien pronto le detectan pleuritis, y ya estando en la Casa General de niza, se siente más tranquila, porque su deseo era morir entre las hermanas.
DIAP 11	¡Que cada puntada sea un acto de amor a dios! Madre Mazzarello, Antes de despedirse de Don Bosco definitivamente, escucha Al santo que le cuenta una historia en la que la Muerte entra a un convento y al no encontrar a nadie a quien llevarse, le dice a la Madre Superiora que la siga. De esta manera le predecía su muerte.

DIAP 12	En esta habitación, el 14 de mayo de 1881 Madre María Dominga Mazzarello murió con tan sólo 44 años, dejando el Instituto después de 9 años de vida en él, pero ya presente en 4 naciones (Italia – Francia – Argentina –Uruguay), con 27 casas y 200 hermanas. Sus restos se veneran en la Basílica María Auxiliadora de Turín.
DIAP 13	<p>Nuestra querida Congregación sigue adelante, gracias a Dios; tenemos siempre muchas postulantes y muchas peticiones para abrir casas, escuelas, y jardines de infancia.</p> <p>El 23 de junio de 1911 comenzó el proceso de beatificación y canonización de Madre Mazzarello. El 3 de mayo de 1936 el Papa Pío XI la declara Venerable y le confiere el título de "Cofundadora del Instituto de María Auxiliadora" (Salesianas).</p> <p>El mismo Pontífice la declara Beata el 20 de noviembre de 1938. Por fin el 24 de junio de 1951 la Iglesia Católica bajo el Pontificado de Pío XII declara Santa a Madre Mazzarello como Santa María Mazzarello.</p>
DIAP 14	<p>mis buenas y queridas hermanas, hagamos el bien mientras tengamos tiempo. No os desaniméis nunca ante las dificultades que podáis encontrar. Decid siempre:</p> <p>«Jesús ha de ser nuestra fortaleza» y con Jesús la carga se hace ligera, las fatigas suaves y las espinas se convierten en dulzuras.</p>
DIAP 15	¡recemos mutuamente a los pies de Jesús, para que nos mantenga siempre unidas en su Corazón aquí en la tierra y se digne reunirnos en el Cielo por toda la eternidad!
DIAP 16	<p>¡Profecía misionera!</p> <p>Desde Nizza – Monferrato para el mundo...</p> <p>¡MUCHAS GRACIAS!</p>